

VICTOIRE

magazine lifestyle du Soir

ICK
VO

uner
be,
elles
ite
”



06/09

PAR STÉPHANIE GROSJEAN

La galerie Arielle d'Hauterives accueille le travail de Bénédicte Vanderreydt pour une exposition de photos autour de l'adolescence, l'image, l'intime et les réseaux sociaux. La série intitulée "I am 14" croise les portraits de trois filles : Valentine à Bruxelles, Ru'a en Palestine et Loraine, en République démocratique du Congo.



MIROIR, MON BEAU MIROIR

Aujourd'hui, quand on a 14 ans, on se photographie. C'est à l'adolescence, aussi, que Bénédicte Vanderreydt commence à s'intéresser à la photo : premiers clichés en noir et blanc, portraits d'inconnus dans la rue, souvenirs instantanés de voyages... Des années plus tard, en s'attardant sur le profil Facebook de la jeune Valentine, Bénédicte commence à s'interroger sur la façon dont les *teenagers* s'exposent et se racontent sur la Toile, par leurs mises en scène titillant la vérité. Est-ce à partir de ce miroir que Valentine, Ru'a et Loraine se construisent ? Que se passe-t-il avant le clic ? Et après ? Un travail touchant et sensible qui fait réfléchir aux valeurs, codes et implications de nos aventures virtuelles.

- 1 | I am 14, Belgique.
- 2 | I am 14, Congo.
- 3 | I am 14, Palestine.

Exposition "I am 14", jusqu'au 20/09. Arielle d'Hauterives galerie, 37 rue Tasson-Snel, 1060 Bruxelles, T. 02 534 57 00, www.arielledhauterives.be
Ouvert du jeudi au samedi de 14 h à 19 h ou sur rendez-vous.